

Datum: 14.01.2015



Hilfe für Nepal durch Spende

Auch in diesem Schuljahr hat das Solitude-Gymnasium in der Vorweihnachtszeit das 1998 von Ellen Dietrich ins Leben gerufene Projekt »Haus der Hoffnung – Hilfe für Nepal e.V.« unterstützt, indem im Dezember selbst gemachte Karten aus Nepal verkauft wurden. Lehrerin Susanne Heldmaier kümmerte sich zusammen mit ihren Helfern um die Umsetzung an der Schule und freute sich am Ende über einen Gesamtbetrag von 2214 Euro: »Ich finde es toll, wie viele Schüler an unserer Schule dieses Projekt mit ihren Spenden oder ihrer Zeit unterstützen.« Foto: Privat

